
会員増強にご協力を！！
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会長　南賀勝之

　本年度の会務運営方針を発表させて頂きます。

　R Iテーマ、地区方針に則り、温故知新を旨にクラブ50周年に

向けて、見直しをさらに推進致します。具体的には次の重点項目を

掲げます。　　　　　　　　　　　　　　

1．例会をより魅力ある運営にします。中本プログラム委員長に

外部卓話者を5名依頼し、より魅力的な卓話の時間を過ごして

頂きます。また、佐伯会員に立派なニコニコ箱を2つ寄贈頂きましたので、是非ともニコ

ニコをしてください。　　　　　　　　　

2．会員の増強に努めます。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

3．ＲＩ、地区の方針に従ったクラブ運営をするため、クラブ戦略計画委員会を設置いたしま

した。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

4．地区方針の地区改革、当クラブの会計に関する検討運営委員会設立趣旨を念頭に、各

方面の改革を検討し推進します。山本会計からの指摘で、予算を見直し赤字を出さない

ことを優先します。食事の内容を月1回ワンプレートにし、夜間例会は原則年末のみと

します。またニコニコのお返しは基本的に取り止めさせて頂きます。　　

　皆様に有意義なクラブライフを過ごして頂けますよう、一生懸命努力してまいりますので、

何卒ご理解とご協力を賜りますよう宜しくお願い致します。
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６月２６日（第４例会）

　●　●出席報告　
　　　　　　出席会員 39名（内免除会員 10名）
 　 　会員総数 50名（同上 16名）
　　　　　　ゲスト　　0名
 　　 ヴィジター 0名
　　　　　　　計　　39名
　　　　　       ホームクラブ出席率 88.64％
6月12日（第 2例会）補正出席率 97.83％（MU5名）

先 週 の 記 録先 週 の 記 録先 週 の 記 録先 週 の 記 録先 週 の 記 録本 日 の 例 会本 日 の 例 会本 日 の 例 会本 日 の 例 会本 日 の 例 会 ７月３日（第１例会）

次々週のお知らせ次々週のお知らせ次々週のお知らせ次々週のお知らせ次々週のお知らせ ７月１７日（第３例会）

　●　●表彰・前年度　会長　幹事
　　　　　・年間皆出席および通算皆出席
　　　　　　（後記一覧表にて記載）
　　　　　・ホームクラブ連続皆出席
　　　　　　岡倉（10）　山口（660）　永井（10）　
　　　　　　井上（40）　大原（10）　濱田（10）
　　　　　　平瀬（10）　三宅（10）　　　　 各会員
　●　●お祝・誕生日
　　　　　　浅井　井上　三宅　内藤　南賀

各会員
　　　　　・結婚記念日　
　　　　　　中本会員
　　　　　・入会記念日
　　　　　　井上　西村　小原　奥田　杉原　鈴木
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　各会員
　　　　　・会社創立記念日
　　　　　　浅井　井上　村上（武）　内藤　南賀
　　　　　　西谷
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 各会員
　●　●就任挨拶　　　
　　　　　　南賀勝之会長
　　　　　　西谷雅之副会長
　　　　　　濱田由弘幹事
　　　　　　原田雄司ＳＡＡ
　　　　　　今井賢二郎社会奉仕委員長
　●　●理事会　　　　11：00～ 12：10
　　　シェラトン都ホテル大阪　3階　ホワイエ
　●　●クラブ協議会　

例会終了後、引続き～ 14：10
　　　シェラトン都ホテル大阪　3階　志摩の間
　●　●クラブフォーラム(クラブ奉仕)

　クラブ協議会終了後、引続き～ 15：00
　　　シェラトン都ホテル大阪　3階　志摩の間
　●　●酒味の会　　　18：00～ 20：00 

　　　シェラトン都ホテル大阪　3階　四川

次週のお知らせ次週のお知らせ次週のお知らせ次週のお知らせ次週のお知らせ ７月１０日（第２例会）

　●　●就任挨拶
　　　　　　職業奉仕　青少年奉仕　国際奉仕
　　　　　　Ｒ財団・米山　研修リーダー　会計

各委員長
　●　●食膳　〈フランス料理　軽食ワンプレート〉

　●　●卓話　「ガバナー補佐の役割について」
　　　　　　　　　境　髙彦会員

◆ 会 長 の 時 間 ◆
　6月22日に大阪府立生野聴覚支援学校に会員の
皆様から寄贈された図書を贈呈してきました。現在
生徒数169名で、大阪北部（生野区より北）の生徒が
通学しているそうです。校長先生と生徒代表者から
感謝の言葉と感謝状を頂きました。大阪城南ロータ
リークラブ大泉文庫の棚に整理して生徒達に読ん
でもらうとのことでした。

◆ 幹 事 報 告 ◆
・ 青少年交換来日学生受入れに対する感謝状が届
いています。感謝状は、夕陽ヶ丘高校宛で、城南
ロータリーにはバナーが届いています。

・ 福本会員、西会員2名の退会届が6月19日付で
出され、理事会は審議の結果承認いたしました。

・ 第13回日韓親善会議の開催通知が来ております。

◆ 委 員 会 報 告 ◆
①社会奉仕委員会報告　

社会奉仕委員長　中尾𠮷計
委員会の今年の事業でありました「大阪府立生
野聴覚支援学校への中古図書の寄贈」を6月22
日（月）に行いました。井上会長、岡部会員と共に
出席しました。寄贈式では、井上会長から生徒代
表に目録を贈呈しました。
学校からは、感謝状をいただきました。
皆様の御協力ありがとうございました。

②ピアノ奏者・西岡優子先生の退任挨拶
7年間に亘り、例会でピアノを
演奏させていただき、演奏家と
して幸せな時間を過ごさせて
いただきました。城南ロータ
リーの皆様方に深く感謝申し
あげます。

◆ 次年度幹事報告 ◆
「来週の予定について」

濱田次年度幹事
　7月3日は、例会前に理事会、例会後にクラブ協議
会、クラブフォーラム、そして夜は酒味の会が開催
されます。



卓 話 ６月２６日＜第４例会＞

「退任挨拶（幹事）」　
中谷徹雄会員

　いよいよ退任で御座います。
昨年幹事を仰せつかって早一
年、井上会長の指導の下、頑張っ
てまいりました。今日無事退任
させて頂く事になりました。こ

れも偏に会長はじめ理事、役員、会計、各委員長、
研修リーダー、会員の方々に御理解を頂き常に背中
を押して頂いたお陰で御座います。そしてまた事務
局の髙谷さんには色々アドバイスを頂きました。
有難うございました。

「退任挨拶（SAA）」　
村上泰啓会員

　SAAの1年を振り返って。
　最初に、ある先輩から「SAA
は厳粛な運営のなかにも和気
藷々とした雰囲気を作るべし」
とのアドバイスをいただきま

した。
　とてもそのような運営をできる自信はありませ
んでしたし、今もそのようにはできなかったと反省
しています。ただ今は、SAAをさせていただき、よい
経験をさせてもらったなというふうに感じており
ます。
・SAAの運営につきまして、前例踏襲を基本に行い
ました。新しい試みはゲストスピーカーの時に
は、ひな壇席の役員は平テーブルに移ることとし
ました。今後も続けられたら良いのではないかと
思います。

・ある新人会員から「先輩会員ともっと交流したい
ので、指定席日を増やしてほしい」と要望があり
ました。今後も指定席日を増やしたら良いと思い
ます。SAAとして一番苦労した事は、時間の調整
でしたが、何とか調整できたと思います。時間が
もし余ったならば、私が利用させていただきまし
た「ものの数え方」の本を活用するのも一方法
です。

・会長、幹事をはじめ会員の皆様のご協力のお陰で
例会の運営を出来たと感謝しております。
ありがとうございました。

「退任挨拶（会長）」　
井上裕貴会員

　今年度のRIのテーマは「Light 
up Rot ary」でした。
　「ロータリーに輝きを」が、な
かなか理解できませんでした。
ロータリーは地道に奉仕活動

を行い少しでも世の中に貢献していくことと思っ
ていたからです。会員同士の親睦を通じて奉仕活動
にさらなる活発な活動を申し上げました。理事・役
員の皆様ほか各委員会委員長はじめ委員の皆様に
ご協力いただいて、この1年間何とか務めさせてい
ただくことが出来ました。心からお礼申し上げま
す。今年度の大きな行事はIMの開催でした。梅崎実
行委員長はじめ委員の方々の奮闘により実行でき
たことを嬉しく思います。また地区より交換留学生
の受入れやロータリーフェスティバルの開催や
IM8組の合同例会など地区より突然の要請があり
ましたが、中谷幹事はじめ理事、役員の皆様のご努
力で参加者も多く城南ロータリーの出席率の高さ
を示せたと思います。会員増強純増１名が達成でき
なく残念に思っています。それとクラブ会計で、突
然の出費が多く赤字になってしまって山本会計に
四苦八苦させたと思っています。各委員長様にはほ
ぼ予定どおり奉仕活動を行っていただきありがと
うございました。
　さる人から手紙をいただきました。その中に20
代は情熱、30代は努力、40代は頂点、50代は理解、
60代はいたわり、70代以降は許す心、仏心と書いて
ありました。私も、もうすぐ70、許す心を持ちたい
ものです。
　次年度は南賀会長の下、一致団結して皆様のご支
援をお願いして私の退任挨拶といたします。本当に
ありがとうございました。

　本年はIM8組の当番クラブに当たって居りました。
IM8組実行委員長の梅崎会員には大変ご苦労をお
掛けしました。お陰様で大成功に終える事が出来
ました。
　青少年奉仕委員長の平瀬会員には永井年度からの
引継事項でありますカナダからの留学生の受入れお
世話でご苦労をお掛けいたしました。ありがとうご
ざいました。
　IM8組の合同例会は、総勢240名集まり、これも
大成功を収めました。
　以上が例年に無い事業でした。
　地区のスローガンであります例会の活性化に微力
を尽くしてまいりましたが、皆様方には歯がゆい思
いをされた事も多々あったと思いますが、ロータリ
アンの心粋（心意気）でお納め頂きます様お願い申
しあげます。
　1年間貴重な経験をさせて頂きました。勉強もさ
せて頂きました。有難うございました。



会員増強にご協力を！！

に こ に こ 箱

６月２6日（第４例会）

・１年間お世話になりました。ありがとうござ

います。

井上会長

・幹事解任です。微力な幹事でしたが、皆様に

色々教えて頂き、いい勉強させて頂きまし

た。ありがとうございました。

中谷幹事

・皆様のご協力を頂き、１年間SAAを務めるこ

とができました。ありがとうございました。      

　　　　　　　　　　　　　　村上（泰）ＳＡＡ

・お陰様でロータリー財団、米山奨学共に地区

要請額を達成致しました。感謝申し上げます。

　　　　　　　　　　　　　　　　 永井会員

・会長はじめ役職の皆様、1年間ご苦労様でした。

　　　　　　　　　　　　　　岡部（泰）会員

・井上会長ご苦労様でした。　　　　　

境会員

・親睦出席委員会の皆様、１年間ご苦労様で

した。

中谷（佳）会員

・1年間何かとお世話になりました。

来年も宜しく。

岡倉会員

・井上会長、中谷幹事お疲れ様でした。1年間

の拙いニコニコ発表お詫びします。次週よ

りSAA頑張ります。岡部（泰）さん、昨日は

ありがとうございました。

原田会員

６月にこにこ合計　　　242，000円
年間にこにこ合計　　2，716，110円

皆出席会員一覧表 （2015.6.30現在）
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岡本

梅崎

永井　中谷（佳）　南賀　山下

尾﨑

藤野

井上

原田

村上（泰）

平瀬

村上（武）

岡部（倫）　岩永

三宅　中尾

宇津井

奥田　武田

連続皆出席者氏名 通算皆出席者氏名

光信

岡部（泰）

山口　

内藤

西谷

山本

中谷（徹）

西澤　濱田　

（編集担当　岩永・武田）

真実かどうか みんなに公平か 好意と友情を深めるか みんなのためになるかどうか

〈4つのテスト〉言行はこれに照らしてから


